

Exigences et critères relatifs aux demandes de consultation au CRSC pour le  
**SERVICE DE RÉADAPTATION NEUROMOTRICE**

Le **SERVICE PÉDIATRIQUE DE RÉADAPTATION NEUROMOTRICE** du Centre de réadaptation Stan Cassidy (CRSC) est une équipe spécialisée de soins tertiaires qui offre du soutien aux : enfants et adolescents de 17 ans et moins vivant avec des défis moteurs et/ou fonctionnels complexes, à leurs proches aidants, aux équipes de soins de santé locales ainsi qu'aux milieux scolaires.

Les demandes de consultation sont évaluées par les physiatres de l'équipe pédiatrique du CRSC afin de déterminer le niveau d'urgence du cas, la nécessité éventuelle de ressources supplémentaires et/ou le besoin d'information complémentaire. Une lettre précisant ces éléments est ensuite transmise au professionnel ayant adressé la demande. Les praticiens référents sont invités à communiquer avec nous pour discuter de toute préoccupation le cas échéant.

**EXIGENCES DE REFERENCE : Une lettre de référence doit être rédigée par un médecin de famille, une infirmière praticienne ou un médecin spécialiste.**

**Clientèle visée**

Le service pédiatrique de réadaptation neuromotrice provincial intervient auprès de clients présentant l'un des problèmes médicaux suivants :

- Traumatisme crânien modéré ou grave
- Blessure à la moelle épinière
- Accident vasculaire cérébral (AVC)
- Trouble neurologique congénital ou génétique (p. ex. paralysie cérébrale, spina-bifida)
- Maladie neuromusculaire évolutive ou grave (p. ex. : dystrophie musculaire de Duchenne, amyotrophie spinale)
- Amputation d'une extrémité supérieure

**Clientèle non admissible**

Veillez noter que nous n'acceptons pas les demandes de consultation pour les enfants ou les adolescents dont les principales difficultés sont les suivantes :

- Commotion cérébrale
- Trouble de l'acquisition de la coordination
- Troubles d'apprentissage
- Troubles de santé mentale
- Difficultés comportementales

Nous attendons des médecins référents, des pédiatres ainsi que des équipes thérapeutiques et scolaires locales qu'ils jouent un rôle actif dans les soins de la personne référée. Nous offrons l'évaluation et l'élaboration d'un plan de traitement. Certains traitements peuvent être initiés au CRSC. Toutefois, les soins continus, incluant la pharmacothérapie et la surveillance des effets secondaires, relèvent des médecins et des équipes thérapeutiques/éducatives locales.